



31 Kinder nahmen die zwei-Kilometer-Runde in Angriff. Insgesamt verzeichneten die Organisatoren des Baaber Heidelaufs 147 Teilnehmer. Foto: André Kobsch

Ideale (Lauf)Bedingungen für Baaber Heideflitzer

Gute Stimmung bei den 147 Läufern des Baaber Heidelaufs: Sie kämpften am Samstag bei idealen Bedingungen um die begehrten Laufcup-Punkte.

Von ANDRÉ KOBSCH

Laufen. Am Ende konnten sich Cheforganisator Karl-Heinz Bleßmann vom Laufteam Rügen und seine vielen Helfer von Blau-Weiß Baabe über einen gelungenen Volkslauf freuen, der alle 147 Teilnehmer begeisterte. Sie boten den Sportlern einen abwechslungsreichen und an-

spruchsvollen Rundkurs vom Stadion zur Strandpromenade und durch die bewaldete Baaber Heide mit einer gut markierten Streckenführung inklusive Getränkestation.

Der Heidelauf wurde auch in diesem Jahr in die Wertung für den Landes-Cup aufgenommen und so waren starke Läufer aus Boizenburg, Schwerin, Güstrow, Neubrandenburg, Stralsund und Greifswald gemeinsam mit einigen Urlaubsgästen und Rügern im Rennen. Über die zehn Kilometer konnte sich Birgit Jerschabek-Keipke mit einer Laufzeit von 42:51 min in der Gesamtwertung gegen ihre Dauerkonkurrentin Jana Exner (HSV Neubrandenburg; 43:35 min) sowie Franca Gräff (SV Hanse-Klinikum Stralsund; 44:38 min) durchsetzen. Bei den Männern siegte Nico Hänsel vom Laufteam Rügen in 38:58 min vor Sebastian Hanisch (SG Aufbau Boizenburg; 39:57 min) und Thomas Bud-

nowski (SV Hanse-Klinikum Stralsund; 44:00 min).

Im Landescup-Rennen über die 15 Kilometer sorgte Steffen Peters mit einer Siegerzeit von nur 52:31 min für einen neuen Streckenrekord und konnte seine Verfolger Wolfgang Mosel (SG Aufbau Boizenburg; 56:46 min) und Jörn Christ (57:59 min) auf die weiteren Plätze verweisen. Bei den Frauen waren Anja Rohkohl (Laufteam Rügen; 77:13 min), Bärbel Stippich (Möllner SV; 87:07 min) und Bärbel Maarr (Berg Gieß Hübel; 90:34 min) die schnellsten Athleten auf dem langen Kanten.

Für Kinder, Jugendliche und weniger geübte Jogger oder Sprinter wurden zwei kürzere Strecken angeboten. Auf der sechs-Kilometer-Runde dominierte Hans Albert Friedrich (Laufteam Rügen) in guten 22:34 min vor dem Göhrener Edwin Kopplin (25:45 min) und Jörn Tebus

(25:55 min) vom 1. LAV Bergen. Frank Lucas (26:38 min) vom TSV Binz und Marie Luise Daumann (Breitenfelder BSV; 30:33 min) hatten bei den Jugendlichen die Nase vorn. In der Kategorie Schüler hatten Manuel Schalk (CJD Garz; 26:44 min) und Wiebke Ewert (1. LAV Bergen; 27:56 min) die flinksten Beine.

Besonders freuten sich die Veranstalter über die vielen kleinen Starter auf der Zwei-Kilometer-Runde. Adrian Kopplin aus Göhren flitzte die Runde in ausgezeichneten 8:12 min, dicht gefolgt von John Kuhnke (LAV Bergen; 8:14 min) und Michael Fräsdorf (Skiverein Hasselfelde; 8:28 min). Bei den Mädchen gewann Mika Merlin Jahns (CJD Garz) in hervorragenden 8:48 min mit nur einer Sekunde Vorsprung vor Theresa Daumann (Breitenfelder BSV) und Cindy Keipke (Stralsund; 8:55 min).

Quelle_ Ostsee-Zeitung Ausgabe Rügen vom 27.09.2010